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◎お客様紹介 東 京多摩グリーンRC会 長  吉 澤 洋景

第2750地区ル ナヾー          岩 井  敏 様

第2750地区宮J幹事           堀  岳遂 介様

多摩東分区ltJR            土 日 昭 一様

多摩東分区幹事            菅 野 修 逸様

◎会務報告  東 京多摩グリーンRC会 長  吉 津 洋 景

8月最終例会後、第4回理事会 (定例)が 開催さ'■ 次

の事項か決議されました.

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

久

委 員 会 報 告
"わ め あ つ ゆ "● ●●●●り り ゆ

◎ニコニコBOX     親 魅雛 員長 関 岡 俊 ニ

吉岸 洋 景…岩井ル ナヾー、本国は公式訪間ありがとうご

ざいます。

村上  久 ―岩井カレヾナー、本国は公式訪問ありがとうご

ざいま坑 分区代理、分区幹事、御苦労様で

す。

遠藤 二 郎…岩井カウヾナーをお迎して2クラブ合同例会の

成功を祝して、

森口 舞 子…カラミナー訪問ありがとうございます。

萩生田茂雄…ル ナヾーを御迎えして

大熊 将 夫…岩井ル ナヾーを迎えて

遠藤 立 一 ―岩井ル ナヾーをお迎えして

須藤 起 雄…合同例会、岩井ル ナヾーをむかえて

海野 集 ―…岩井ル ナヾーをお迎えして

Jし村 幸 彦…ガバナーをお迎えして

赤尾 泰 雄…岩井ル ナヾーをはじめ、堀地区言1降事、上国

分区代虫 菅野分区幹事の皆様方、ようこそ

お越し下さいました。

関岡 俊 ニー岩井ガバナー、ようこそ

佐1白 和 康…多摩クラス 竹村さん大会おめてとうござい
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0中 山順■郎会員より申請の出席免除の件につき、これを

承柔 期間は8月20日より9月末日までとする。

②親睦旅行の計画案につき、これを承乳 詳細については

親睦委員会とSAAに 一任。

③バギオ基籍 旨名委員会よりの評議員の推薦要請について

今回はこれを見送りま抗

◎幹事報告  東 京多摩グリーンRC幹 事 村上

今回特に何もごさいません。

事翔葛:東京都多卑市落台4々

東王ブラザホテル多摩 5013

TCL 0423‐72-64S3/FAX 0423-72-6491

例会日 衝遭水曜012:30月の最終例会18130
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匁南者 菊地 敏、刀ヽ林 和六 杉山 英欧

討 k諄 繊

メークアップ 杉山 英巳  3/25 軽 井沢RC

ます。

伊摩ケイ子 坑週クラブ協議会ご協力ありがとうございま

した。

本日合計 金郷,000日録齢 261,855円)

◎出情報告          出 席委員会 須藤 起 雄

会員総数   56名

出席義務者数 54名 く脚輌剣除者2名)

齢 殺    49名  姉 敷 5名

本日出席率  9259%K50/54)

8/27  最 終訂正出席率 8519% 06/54)

8/20    訂 正出席率 9259% 60/m)

これもまた、後程説明いたしま曳

先程は 「それでこそロータリー」でお迎えいただきまし

てありがとうございました。このロータリーソン匁ま日本

のすべての姿場て歌われております功く、印 舛

郎lp6才と言うお年で一昨年ご逝去なされました。晩年の

矢野さんとお目にか" るヽ潤控力ち りました力く非常こえら

い方で、そのお年になりますと友人の方がほとんといない

と言う事で淋しい晩年であったと思われまあ だから回園

調布の自宅本伺いますと勲旨2時間以上t離 して帰して

いただけませんでした。東京クラブの元会長として第一生

命の社長として活鍵されました。

矢野さんより色 な々話留司いましためく東京クラカこお

いて、ロータリーソングでもっと明いものはないかと募集

されましたが、思う様に行かよ 若い頃より音楽に造諸が

深かった矢野さんが 「争こ手をつないで…」その後にこの

「それでこそロータリーJを おつくりになりました。

その様な話を聞いておりましたので 「奉仕の理想」より

「それでこそロータリー」に思い出がある私でしたのでこ

のロータリーソングで迎えていただいた事はありがたいと

思っておりました。

さて今日は新会員をお迎えしての例会ですので私もうれ

しく思ってまするこの 「リーダーシップブラン」の公式訪

問宙J博付を変えると言われてまして、単独クラブの訪問

ではなく、新しい方式ですと、大勢力操まるチャターナイ

トと力新 (会員の大会式とかIMの 機会害に訪間する方式

力ヽ 新しいリーダーシップブランの構想であると言われて

おります七これについては後ほど話をいたします。

その前こまだとちらでも話をしていないんです力ヽ 一昨

日の日曜日に各ブーンの4人コーデネイターとお合いしま

した。本年度はル ナヾー会の議長ですので1人は松山のよ

1人は大阪吹 1人は高崎のふ 1人は横浜の方の4人

のパストガバナーと話しました所、本年度は奉仕活動を

やってほしいと言われました。RI会 長のキンロスさんの

方針はShow Rotary Cares で すがロー

タリーの心を あなたの地域に、あなたの社会にそしてそ

こに住む人々に …のテーマですが、その中味は世界の平

和の維持でありま曳 その平和を維持するには飢餓(貧 困

をなくすことである。飢餓、貧困をなくすに出物をただ与

えるだけでなはなく、自立をさせなけれまいけない。目立

をするには 「読も専J 晴朽的 をすることに力をつけなけ

司会 東京多摩グリーンRC SAA委 員長 遠藤 立一

錦

第2750地区ル ナヽー 耕  縮

認 介いただきました第2750回地区ル ナヾーを勤めさせ

ていただております岩井であ どうぞよろしくお願いいた

しま坑 初めての合同例会出席と言うことですが日時等の

変更もあり皆様のご協力をいただきありがとうございます。

例会場 時 間等は世界中のロータリアンに開放されており、

本来これをみだりに変更は出来ないんです力ヽ R Iの 理

事会で決定された 「地区リーダーシッププラン」に基づい

て合同例会を皆様に認めていただきした。



れば Wヽナない。今人日の20%か瑚戯、9億人力読み書きが

出来ない。今年の我々の積極的な41t活 動はま気自立の運

動力撮 っも中こヤこなる課題になるとキンロスさんは訴えた

のです。世界中のロータリアンカ湖軸 に立ち上がろう

と言うことです。世界の組織でこのテーマを実行して行こ

うと言うことです。

ポリオは¬共に薬を投与す細まいいのです力括気自立は

病気ではないので大変むつかしい問題ではありますが、

120万人のロータリアンがこれを可能にしたいと言事で

曳

私は富士通の会長の山本さんと合い話を聞きましたが、

ユネスコの日本の官製 ガヽキの書き損じの回収運動であ

書き損じは45円に換金できるのでこれを集めてネパールの

志気自立の運動に役立てていると聞きました。その運動を

要請さ才k努 力しますと約束しました。それでもうすでに

社会41■委員会を通じて書き損じハガキ回収運動をしてい

ただいておりますとこれはユネスコの協力をしている訳で

すが、私の考えではそれはそれでいいと思います七ロータ

リー独自のやり方と力、国連の下請けとか言われます力ヽ

1943年にロンドンでロータリーの会議がありその会議で国

連のユネスコの創設につながったと言う事でありますから、

ユネスコとロータリーは相協力していくの力普通であると

思われます。1997年～2001年の調印が7項目にわたってユ

ネスコとロータリーで行われました。

地球環境保全問志 教育の問題、3Hの 間蚤 文化の問

恩 女性の地立の向上 等 です。

この問題は今年の大きな課題となりま曳

さて残りの15分は、地区リーダシッププランについて話

をさせていただきます。

ロータリーの組織力状変大きくなり従来型の地区組織運

営型では支障が出てきております。これは10年前にロータ

リーインターナショナルで取り上げられた課題であります。

その時に長期計画委員会を設立してこの問題を検討しまし

た。ガバナーが充分に活動出来ない。組織が大きくピラ

ミッド型になリガバナーの責任と権限が集中して勅吉力重

くなり、時間がなければ果たせない。従来の様に仕事を

持ってロータリーの職責は出来なくなり、これではロータ

リーの将来は問題である。地区の数がうんどん増えている

し、固定費力も、えている。固定費の増加もおさえなければ

ならない。その中でモデルで3年間のテストをして、昨年

の2月に埋事会が開かれ儀々なプランカ波 まりました。主

なものでは、力六ナーに禍ををつける。一部を補佐に委任

する。公式訪間のと格付を変える。

カバナーの訪問は先程話しました様に最っとも効果的な

機会をとらえて訪PH5jる。たとえばチャーターナイトとか

IMの 機会と力次会式と力Wこなるのです。大変幅広くなっ

た訳です。カウミナー欄をについては教育をしていただきク

ラブの訪間、クラブ協議会等に出席していただくことにな

りま坑 RIに 報告を出し、リーダシッププランに適合す

る力携 サ る。また分区代理にも正式な責任と権限を与え、

ル ミナーの納を的な事もする。

私も従来型のクラブ公式訪間ですと84クラブですから、

来年の2月まで力功 りヽますので来年以内に公式訪問すると

言う事に焦点を集め、例会を合同例会にしていただき公式

訪間の機会にしていただきたいと思います。

また合同例会では直接的な話し合いが出来ない場合があ

れ去 下半期に要請していただければよろこんでお伺させ

ていただきま坑

時間の関係で大変いそぎました。お聞き苦しい所もあり

ましたが、今回は大変どうもありがとうござ1 まヽした。

◎クラフ会報装 会

新判蛇から初まりました会報作りも、9人の委員メンパ

ー、ようやくローテーションー巡しました。

余白がいっfよ あヽまり格好がよくない会報

会員の方の名前のまちがい会報

色々ありましたが、9人のメンバーー空憲命やっており

ま坑 皆様からのこ1醸 やこ支持を得て進めて行きま先

今後 まちがいのない様、正確な会報作りをいたしま坑

何かこ盲見がございましたら、各委員に申し出て下さる様、

お願いします。



⑥残暑きびしい毎日力続 ヽ`ております力ヽ 朝クは涼しくな

り虫の音も聞こえてくる今日この頃です。この夏で皆様の

身体は相当疲れています。空調の中で、太ったメゃ暑さの

ため痩せたメ_ど ちらも身体は弱ってます。これからの時

季力状事で曳 会員の皆様には無理をせず、ゆっくりと過

ごす秩 t掛 けて下さい。

(今週の担当 田 畑)

◎今週は貢があまりましたので、雑学等を少しのせて見ま

したので読んで下さい。

③温度と測賓に強いからだづくり

体力は行動体力と防衛本力に分けて考えることができる。

行動本力は筋肉やスタミナ、そして乗依性などのエネルギ

ーを発揮していく形の能力、つまり運動能力的なものであ

る。

これに対して、防徹な力はからだを侵壌する外界からの

ストレスに抵抗できるtヒカである。

この防衛本力には病気に対する抵抗力とか寿命などがあ

げられるが、もう一つ、現代人にたいヽん欠けていると思

われる温度や湿度に抵抗できる能力もあげられる。

考えて見ると、今日では一年中を通して Aヽど 気温や湿

度力変 らない。どのビルも空帥 平 っているので、ど

うしてもからだはこれに切れてくる十〕

このことは、気温や湿度の急激な変イ白こ対してからだが

うまく対応しないことでもある。これが体調をくずす大き

な原因にならぬとも限らないので、お、だんからの注意が必

要である。

努めて、夏暑くとも冷房しない、冬寒くとも余り暖房を

しない。こうした白然のよみが大切である,

食生柳 聞ヽ沢になり、運動不足が日常的になった今日、

若いのに大鼓腹をもてあましている人カラ t Eヽ

太鼓腹は肥満とも当然1珊約 深`いので、太鼓腹瑚 巳法に

は、則J、肥満紹肖法、すなわち体童減量法を採用したらよ

いのたt

だが太鼓腹そのものも直接負荷を力Vする必要がある。

それは次の二つの運動をとり入れることである。これて

腹筋も強くなる。

ま拭 その第一はあお向けに寝て、両ひさを曲げて立て

たままコ宋を起す動作をくリカ/_す運動 (ベント・ニーシ

ット ア ッカ である。

これは腹筋自体、中でもとくに上腹部をひきじめるのに

よい。

次に同じくあお向けに寝て、嗣抑をまっすぐに仲したま

ま、あるいはひざを少しまげたまま、脚を直角以上に持ち

上げる動作を繰り返す。 (レッグ レ イカ

これは腹筋自本、中でも下腹部をひきじめるのによい。

第二は踊りのツイスト。好きな音楽に合せて腰やJ本 を

捻じる運動をする。

腹筋鉢 、とくに脇腹のひきじめによい運動である。

そしてスタミナづくりの御二家は、ジョギング、本凍、

自転車であるE

スタミナ、つまり持久性を高あるためには、呼吸が荒く

なり脈拍力塙 くなるような運動がよ 、ヽ

すなわちジョギン久 木水、自転車などである。ジョギ

ングとは 「のろのろ進む」といった吉鳴 したがって同じ

走る運動であっても、タイムを競うマラソンとはちがう点

に注意されたい。ともかく自分のペースでゆっくり走るの

'二 少しつかれたら歩けばよい。そしてまた走るのである。

水泳もジョギングと同じ

泳いでは少し休む、これのくり返しである。

自転車は、遠くへ走ってはペースを落とす、これをくり

返せはよい。これらの運動はスタミナづくりによヒHゴかり

でなく、体重流量のためにも大きな効果力上げられること

まちがいなしである。

秋は気持のいい時季であ 外に出て、気持のいい運動を

ためして見てはい力均で`しょうか?

(参考資料  「運動常識のうそ?ホ ントJ)


